
5 Pièces

110 m²

Réf. 0355

438 000 €

Paradou
Maison à vendre (13520)
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Maison récente,  moderne et  lumineuse,  très  bien  isolée,  construite  en

2010 sur un terrain calme et clôturé de 331 M2, exposé plein Sud avec

parking voitures et garage.Très belle pièce de vie de 53 M2 avec séjour

salon Sud avec deux baies vitrées coulissantes ouvrant sur une grande

terrasse carrelée avec sa treille, cuisine moderne aménagée et équipée,

un  wc  ,  un  cellier  buanderie  et  garage  et  étage  avec  couloir,  un  wc

séparé , une salle de bain avec baignoire t douche Italienne et 3 belles

chambres avec chacune une penderie.  Toute la  maison est  climatisée

et le jardin est piscinable.A voir ...

Recent, modern and bright house, very well insulated, built in 2010 on a quiet and

fenced plot  of  331 m2, facing south with  car  parking and garage.Very nice living

room of 53 M2 with living room South with two sliding bay windows opening onto a

large  tiled  terrace  with  its  trellis,  modern  fitted  and  equipped  kitchen,  a  toilet,  a

cellar,  laundry  room  and  garage  and  floor  with  hallway,  a  separate  toilet,  a

bathroom  with  bath  and  Italian  shower  and  3  beautiful  bedrooms  each  with  a

wardrobe. The whole house is air-conditioned and the garden is swimming pool.To

see without delay....
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